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взял обязательство вве
сти в эксплуатацию к 
Дню строителя 12- 
этажный 96-квартир
ный дом № 41 по ули
це Левитана с библио
текой и магазин «Кни
ги» по улице Бардина.

На доме № 41 по 
улице Левитана полно-

телей за второй квар
тал здесь добилась
бригада М. М. Михай
лова — 7,4 квадрат
ного метра смонтиро
ванной полезной площа
ди на одного человека 
в день при норме 4,2
квадратного метра.

ИТОГИ, ВЫВОДЫ, ЗАДАЧИ
властные 
маляры.

хозяева — 
С большим

старанием, производи
тельно трудятся здесь
Комсомольске моло

Подведены итоги рабо
ты коллектива комбината 
за второй квартал и за по
лугодие. Результаты рабо-
ты по подрядной дея-
тельности во втором квар
тале значительно лучше 
чем в первом. Сдано в экс
плуатацию на 54 тысячи 
квадратных метров жилья 
больше, объем строитель
но - монтажных работ вы
рос на 2,4 миллиона руб
лей, выработка на 23 про
цента, а прибыль на 1125 
тысяч рублей.

План по основным пока
зателям выполнен: по вво
ду жилья в эксплуатацию 
на 126,6 процента, по реа-
лизации 
процента, 
2,4 раза, 
первом

работ на 115,5 
по прибыли в 
Допущенное в 

квартале отстава-

повышения производитель
ности труда. Например, в 
первом полугодии теку
щего года в стройуправле
нии № 27 при росте выра
ботки на 6 процентов, 
средняя зарплата возросла 
на 11 процентов, а в строй
управлении № 28 при сни
жении выработки средняя 
зарплата возросла на 7 
процентов. Созданный в 
начале прошлого года уча
сток малой механизации, 
на который возлагались 
большие надежды в реше
нии проблемы сокращения 
ручного труда, все еще на
ходится в стадии органи
зации.

Анализируя работу ком
бината, нельзя обойти мол-

ники резко увеличили мон
таж домов, но наверстать 
упущенное в первом квар
тале не удалось. Мы 
предъявляем большие пре
тензии к нашим субпод
рядчикам—трестам «Строй
механизация» №2 и «Урал- 
трансспецстрой», недовы
полнившим в первом полу
годии работ в объеме почти 
.на миллион рублей. Мы 
надеемся, что руководите
ли этих трестов и их соот-
ветствующие управления
примут необходимые ме
ры и во втором полугодии

для этого не потребуется.
Наверное, все мы еди

ны в том, что для воспол
нения допущенного отста
вания в нашем распоряже
нии вполне достаточно 
времени, надо лишь, не 
откладывая, поставить кон
кретные задачи перед каж
дой бригадой рабочих, пе
ред участками мастеров и 
производителей работ, оп
ределить меры, необходи
мые для решения этой за
дачи, и назначить ответст
венных лиц за их выполне
ние.

дежные коллективы

восполнят 
ставание. 
таль-70» 
.полугодия 
срывал

допущенное от- 
Трест «Стройде- 

в течение всего 
систематически 

сроки поставки

Во втором полугодии, с 
учетом восполнения допу
щенного отставания, необ
ходимо:

ние полностью восполнено, 
и полугодовой план выпол
нен: по вводу жилья на 
100,7 процента, по реали
зации работ по генподря
ду на 102,7 процента, а 
собственными силами на 
100,9 процента, по при
были на 106,7 процента.

Однако дополнительный 
показатель оценки дея
тельности — производи
тельность труда во втором 
квартале выполнен лишь 
на 97,6 процента с ростом 
к соответствующему пе
риоду прошлого года на 
2,8 процента. Не выполнен 
план по выработке и в це
лом за первое полугодие. 
Во втором квартале выпол
нили этот показатель все

чанием вопрос о 
строительства. В 
1975 годах более 
центов жилья мы

качестве
1974—

80 про- 
сдавали

на повышенные оценки. В 
последние два года мы
«сумели» 
тельное 
шенных

снизить относи- 
количество повы- 
оценок по жилью

с 54 процентов, до 50,4
процента. В связи с 
надо сказать, что

ЭТИМ 
сум-

стройуправления, кроме

мы, расходуемые на мате
риальное поощрение за 
выполнение работ в уста
новленные сроки и хоро
шего качества, ежегодно ' 
увеличиваются, а качество 
работ снижается.

Строительное управление I 
№ 7 с хорошими тради- ' 
циями, квалифицирован
ным составом рабочих и ,

комбинату железобетонных 
изделий для монтажа объ
ектов соцкультбыта. И наш 
основной заказчик — УКС 
горисполкома во многом 
сдерживал темпы строи
тельства в результате не
своевременной передачи 
материалов, оборудования, 
техдокументации.
. В заключение несколько 
слов о наиболее общих, 
собственных недостатках в
работе стройуправлений.
Управления нулевого цик
ла перестали сдавать под
монтаж 
комплексе

фундаменты в

,ми сетями.
с ннженерны- 

Когда-то это

СУ-15 и за полугодие вы
полнили только стройуп
равления № 1, 13 и 20. 
Однако вместо роста про-

инженерно технических

явление было нормой. 
Пора вновь налаживать 
сдачу комплексных нулей.

, Монтажные управления 
стали систематически за-

изводительности труда
произошло снижение на 
1,8 процента, что является 
следствием больших по
терь рабочего времени. К 
этому необходимо доба
вить, что за три года теку
щей пятилетки производи-

работников работало ни
же своих возможностей и
в том числе резко ухудши
ло качество работ, только 
38 процентов жилья сдано 
на повышенные оценки.

Существенным пробелом 
в работе комбината явля
ется невыполнение плана

тельность труда 
по комбинату
только на
при 
33,3 
Дел

задании
9,4 

на
процента.

в целом 
возросла 
процента 

пятилетие 
Состояние

по общему 
ную часть 
монтажные 
№ 27 и № 
ли» в этом 
Ленинского

объему. Основ- 
недовыполнили 

управления 
28. Им «помог- 
завод ЖБИ им.

■в области производи-

многократно 
комплектную

комсомола, 
срывавший 

поставку из-

держивать сдачу коробок 
домов для выполнения 
специальных и отделочных 
работ, что приводит к уве
личению всех послемон- 
тажных работ. Не обеспе
чивается сохранность две
рей, лаги, подоконных до
сок и цемента, завезенных 
в процессе монтажа для 
загрузки на этажи. Как 
следствие, приходится в 
процессе отделки доуком
плектовывать объекты не
достающими материалами.

— сдать в эксплуатацию 
238 тысяч квадратных мет
ров жилья, или на 9 тысяч 
квадратных метров боль
ше, чем было сдано во 
втором полугодии прош
лого года;

— выполнить строитель
но - монтажных работ по 
генподряду в объеме 34,3 
миллиона рублей, или на 
2,7 миллиона рублей боль
ше, чем во втором полуго
дии прошлого года, в том 
числе собственными сила
ми в объеме 25,8 миллио
на рублей, или на 1,9 мил
лиона рублей больше, чем 
за этот же период прош
лого года;

— обеспечить выработку 
на одного работающего 
9119 рублей, или на 15 про
центов больше, чем за вто
рое полугодие прошлого 
года.

Задачи нелегкие, но при
полной 
зервов, 
низации 
жащее

мобилизации ре
мощностей и орга-

плюс надле-
обеспечение внеш-

них поставок изделий, кон
струкций и материалов, 
такая задача, наверное, по 
плечу коллективу комби-
ната. Особое 
до обратить 
строительных

И.
Все эти и многие другие ' 

недостатки являются след-

внимание на- 
на качество 
работ.
СЕМУХИН, 
начальник

тельности труда необходи
мо подвергнуть тщательно

делий, управления нулево-
го цикла не обеспечив-

ствием । 
ванности

нашей неорганизо-
и

му анализу 
действенные 
правлению 
положения.

и осуществить 
меры по вы- 
создавшегося

Уже неоднократно обра-

шие своевременное окон
чание нулевых циклов, и 
сами монтажники далеко 
не всегда были на высоте. 
Кроме того, трест «Строй
механизация» № 2 допустил

рованности.
недисциплини- 
Освободиться

планового отдела 
ДСК.

Об итогах работы кол-

щалось внимание на 
что у нас заработная 
та в ряде управлений

го, 
пла

не
используется как стимул

многочисленные 
башенных кранов.

Надо отметить, 
втором квартале

простои

что во 
монтаж-

Бригада штукатуров
М. X. Карамовой поль
зуется заслуженным авто
ритетом в СУ-1. Комсо- 
мольско - молодежный 
коллектив носит почетное 
звание коллектива комму
нистического труда. Шту
катуры из этой бригады 
Т. Столбова, 3. Редькина, 
А. Устюгова, М. Усоль-
цева, 
торых 
снимке,

Т. Елишева,
вы видите

пришли в

ко
на 

уп-

равление из ГПТУ. Сей
час они имеют четвертый 
разряд по профессии, до
бились высоких произ
водственных показателей. 
Молодежный коллектив 
готовит достойную встре
чу празднику строителей. 
Сейчас бригада трудится 
в квартале Комсомоль
ский на девятиэтажном 
доме № 14.

Фото В. Калимасова.

от них — наша первейшая 
обязанность. Ни материа
лов и ни фонда зарплаты

лектива завода 
ни Ленинского 
мы расскажем 
щем номере.

ЖБИ име- 
комсомола 
в следую-

Л. Г. Багиной и Т. С. 
Захаровой. Так, сред
няя выработка в брига
де Л. Г. Багиной за 
второй квартал соста
вила 3,34 квадратного 
метра полезной площа
ди на одного человека 
в день при норме 2,21 
квадратного метра, или 
151 процент выполне
ния. Еще больших ус
пехов добилась бригада 
Т. С. Захаровой. Здесь 
выработка за первое 
полугодие почти в два 
раза превышает нор- 
матив!ную.

На магазине «Кни
ги» большой объем ра
бот по оштукатурива
нию кирпичных стен 
выполняет одна из са
мых высокопроизводи
тельных и работоспо
собных бригад в ДСК, 
возглавляемая Т. И. 
Меньшовой. Этот кол-

Коллектив бригады за
канчивает сейчас мон
таж 215-квартирного 
дома № 16 в квартале 
3 Комсомольский.

Близок к заверше
нию в этом же районе 
и 144-квартирный дом 
№ 24, который монти
рует коллектив брига
ды Н. В. Муртакова, 
показавший во втором 
квартале среднюю вы
работку 6,8 квадратно
го метра полезной пло
щади.

Бригаде С. Г. Улити- 
на (ее натуральная вы
работка 6,5 квадрат
ного метра) в этом же
микрорайоне
лельно 
одной

парал-
с монтажом 

захватки 215-
квартирного дома № 17
предстоит возвести

лектив 
ном

при норматив-
задании 4,82

квадратного метра по
лезной площади на од
ного человека в день 
достиг средней выра
ботки во втором квар
тале 8,13 квадратного 
метра (168 процентов),
при высоком 
работ. * *

Успешно

качестве
*
трудятся,

встав на . ударную вах
ту в честь своего про
фессионального празд-

119-квартирный дом в I 
городе Березовске.

Монтажники полны - 
решимости выполнить | 
взятые к празднику I 
(социалистические обя- I 
зательства, но вынуж- | 
дены простаивать из- □ 
за отсутствия лоджий, I 
лифтовых и лестнич- I 
ных площадок, подво- | 
дит их и низкая орга- п 
низация труда. Так, в I 
настоящее время нет I 
фронта работ у кол- I 
лектива бригады В. А. _ 
Коростелева, который | 
из-за отсутствия дета- I 
лей для 12-этажных I 
домов вынужден был I 
перейти на строитель- н 
ство 16-этажного дома I 
№ 8 в квартале Ве- I 
ер. Но и здесь монтаж- I 
ников ждало разочаро- "
вание оказались не

ника, монтажники
СУ-27.

Наивысших показа-

готовятся к
Готовят к Дню строите

ля трудовой подарок и от
делочники СУ-7. В этом ме
сяце коллективу генпод
рядного управления пред
стоит ввести в эксплуа
тацию 16-этажный и 128- 
квартирный дом № 39 по 
улице Бебеля.

В настоящее время от
делочные работы на доме 
заканчивают бригады ма
ляров М. М. Узинцева, 
В. С. Максимовой, В. Г.

готовыми ни пути под | 
кран, ни сам башенный I 
кран.

А. АЛЕКСАНДРОВ.ПРАЗДНИКУ
К уланова, плиточников
Ф. Г. Нургалиева.

Коллективы бригад тру
дятся с полной отдачей, 
производительно, стара
ются выполнять все рабо
ты только с хорошим ка
чеством. Сдаточный объ-
ект обеспечен 
обходимыми 
риалами, так 
лочников есть
Для
НИЯ

всеми не
ст, р о ймате- 

что у отде- 
все условия

успешного выполне- 
своих социалистиче-

ских обязательств.



* В партийных

организациях
Состоявшееся недавно 

партийное собрание в 
СУ-15 было посвящено 
устранению критических 
замечаний и выполнению 
предложений, высказан
ных коммунистами на от
четно-выборном партий
ном собрании управления. 
Секретарь партбюро 
СУ-15 П. А. Жарихин в 
своем сообщении назвал 
мероприятия, которые бы
ли проведены в жизнь 
после отчетно-выборного 
партсобрания, рассказал о 
том, что сделано по кри
тическим замечаниям ком
мунистов.

— В управлении,— от
метил он, — проводится 
большая работа по моби
лизации коллектива на 
выполнение государствен
ного плана, имеются оп
ределенные успехи в ор
ганизации воспитательной 
работы и выполнении 
коммунистами партийных 
поручений. Вместе с тем 
результаты работы кол
лектива за первое полуго
дие оставляют желать 
лучшего: за шесть меся
цев с повышенными оцен
ками сдано 55,2 процента 
объектов, культура про
изводства остается низ
кой. До настоящего вре
мени бригады не обеспе
чиваются хорошим фрон
том работ, в результате 
чего мы вынуждены отда
вать рабочих в другие уп
равления.

Выступившие на собра
нии коммунисты О. А. 
Григорьев, Т. И. Мень
шова и другие отметили, 
что партбюро управления 
с должной инициативой 
занимается устранением 
отмеченных недостатков. 
Желательно, чтобы ком
мунисты взяли под свой 
постоянный контроль во
просы своевременной по
ставки и качества строй
материалов, монтажа до
мов, работы коллективов 
бригад в соответствии с 
производственными гра
фиками, по подготовке и 
ремонту бытовок к зиме.

В заключение партий
ного собрания коммуни
сты СУ-15 приняли соот
ветствующее постановле
ние, направленное на 
улучшение работы кол
лектива.

! БУДНИ |
I ДЕПУТАТА

С депутатом област
ного Совета Н. И. .Оре
ховой встретиться в те
чение дня мне так и не 
удавалось, то у нее бы
ли дела в райисполко
ме, ТО' ее видели на 
детском садике, то она 
беседовала с пенсионе
рами у нового жилого 
дома. И так весь день: 
в заботах, в разъездах. 
Единственный выход — 
прийти на рабочее мес
то.

Общительная, привет
ливая Нина Ивановна 
рассказывала о своих 
депутатских заботах с 
шуткой, со стороны 
могло показаться, что 
должность народного 
избранника не так уж 
и обременительна, но 
на самом деле это не 
так. В связи с генераль
ной застройкой кварта
ла Комсомольский за
бот у депутата значи
тельно прибавилось.

— По дороге, кото

рую делало в квартале 
Комсомольский СУ- 
20, — рассказывала Ни
на Ивановна, — мимо 
детских садов № 101, 
№ 465 и жилых домов, 
постоянно ходят боль
шегрузные машины, и 
целые сутки здесь пыль 
столбом. Страдают и 
дети, и взрослые. До
биваемся, чтобы дорогу 
поливали водой.

Дел у депутатской 
группы, которую воз
главляет директор за
вода В. П. Тагинцев, не
мало. Основные вопро
сы, которые приходит
ся решать, связаны с 
торговлей, транспортом, 
жильем и так далее.

— Заводской поселок 
существует уже 20 с 
лишним лет, — подчер
кивает Нина Иванов
на,—магазины все одни 
и те же: один продо
вольственный, один 
овощной, булочная. 
Фондов на продоволь

ствие, которые были 
рассчитаны на населе
ние в начале строитель
ства завода, теперь при 
17 тысйчах жителей, не 
хватает. К тому же по
лучилось, что некому 
стало работать в хлеб
ном. А мне непонятно, 
сама я всю жизнь на 
заводе, почему люди 
едут на работу в дру
гой магазин в город на 
автобусе, а у себя в по
селке в той же булоч
ной трудиться не хо
тят.

Да, депутата м осо
бенно такого неугомон
ного, заботливого чело
века, как Орехова, бес
покоят и дороги, и 
транспорт, и детские са
дики, и магазины, и об
щежития, и жилые до
ма. Нина Ивановна пе
речисляет, сколько в по
селке детских дошколь
ных учреждений, и со
крушается.

— Кроме того, что 
воспитателей/ не хва
тает, так еще и с ре
монтом детского сада 
№ 210 затягивают. Се
мейное общежитие, где 
второй год уже как жи
вут, до сих пор не га
зифицировано, никак не 
могут контур газозащи- 
ты построить.

— Каждый День де
путата, до выхода на 
смену, расписан бук
вально по часам. 18 
июня Нина Ивановна от
читывалась о сделанном 
перед трудящимися в 
цехе № 9, где на встре
че с ней присутствова
ло 90 человек. Депута
та областного Совета, 
ветерана завода слуша
ли с большим интере
сом, доброжелательно. 
Ореховой верили. Мно
гие наказы избирателей 
были выполнены.

— Вот, работаю по 
скользящему графику,— 
говорит она на проща
ние. — Так удобнее. 
Это помогает управ
ляться с депутатскими 
делами.

А. ЧЕПАСОВ.

Партийный комитет вы
нес на свое заседание 
вопрос «О работе адми
нистрации, партийной,
профсоюзной и комсо
мольской организаций
СУ-13 с кадрами в свете 
постановления ЦК КПСС 
«О мерах по дальнейше
му улучшению подготов
ки кадров и закреплению 
их в строительстве».

здесь проводится нерегу
лярно. Не бывают пред
ставители администрации, 
общественных организа
ций ® общежитиях, а ведь 
проведение ими лекций, 
бесед воспитательного ха
рактера, забота о быте 
жильцов записаны в ме
роприятиях.

Партком сделал вывод, 
что партийное бюро

* В парткоме комбината

НЕТ ЗАБОТЫ
ОРАБОЧИХ

Из отчета начальника 
С. И. Перетрутова выхо
дило так, что в управле
нии проводится опреде
ленная работа с кадрами 
по формированию комму
нистического отношения к 
труду, марксистско - ле
нинского мировоззрения. 
В кружках партийной и 
комсомольской политуче
бы, экономического обра
зования обучалось 142 
человека, за год на участ
ках, в бригадах прочитано 
11 лекций. Администра
ция, партбюро составили 
мероприятия по улучше
нию подготовки кадров и 
закреплению их в управ
лении. На эту тему было 
также .проведено открытое 
партийное собрание.

За 1978—1979 год 
подготовлено 49 новых ра
бочих. Несколько улучши
лись условия труда, при
обретено три кубовых. 
.Внедряются передовые 
формы организации работ, 
используются новые отде
лочные материалы.

Однако проводимая в 
управлении работа с кад
рами ни в коей мере не 
отвечает требованиям, вы
раженным в постановле
нии ЦК КПСС. Прежде 
всего это касается созда
ния бытовых условий ра
ботникам. Заботы о лю
дях в управлении не чув
ствуется: не все бригады 
обеспечены бытовками, а 
там, где они есть, — не 
соответствуют санитар
ным требованиям. На 
большинстве объектов не 
налажены питьевой режим 
и работа столовых.

Серьезные замечания 
были высказаны в адрес 
руководителей управле
ния. Прием трудящихся 
по личным вопросам

СУ-13, возглавляемое се
кретарем П. А. Берсене
вым, ослабило партийную 
ответственность руководи
телей СУ-13 за обеспече
ние комплексного подхода 
к работе с кадрами, не 
сделано принципиальной 
сценки создавшемуся по
ложению. В результате 
текучесть кадров в пер
вом полугодии 1979 года 
по сравнению с этим же 
периодом прошлого года 
возросла в полтора раза. 
Число рабочих, стаж кото
рых в управлении более 
5 лет, сократилось за два 
года на 60 человек. На 
138 человек сократилось 
число рабочих со средним 
образованием, в то же вре
мя на 70 процентов боль
ше стало работать тех, кто 
имеет только начальное 
образование. 18 процентов 
новых рабочих, принятых 
в управление, увольняется 
в первый же год.

Результатом совершен
но неудовлетворитель
ной работы с кадрами в 
управлении явилось сни
жение всех технико-эконо
мических показателей в 
1978 году.

За неудовлетворитель
ную работу по воспитанию 
кадров, ухудшение усло
вий труда, которые приве
ли к увеличению текуче
сти и сокращению числен
ности рабочих, росту про
гулов и правонарушений, 
за слабую организацию со
циалистического сорев
нования начальнику 
СУ-13 С. И. Перетрутову 
партком объявил выговор, 
заместителю начальника 
А. И. Шишенкову поста
вил на вид, главного инже
нера В. В. Марчука пре
дупредил.

УДАРНАЯ
КОМСОМОЛЬСКАЯ

По дороге к бытовому 
городку нас то и дело об
гоняли груженные бето
ном самосвалы, туда же, 
в район строительства 
главного корпуса нового 
завода КПД, шли машины 
с железобетонными конст
рукциями. Справа от до
роги, до самого леса, слы
шен был гул моторов ра
ботающих экскаваторов. 
Так начиналась новая ра
бочая неделя. А вот и 
главный корпус.

Сегодня здесь в первую 
смену трудятся две брига
ды из СУ «Визстрой» и 
студенческий отряд 'Сверд
ловского юридического ин
ститута. Высоко над зем
лей заняли рабочие места 
электросварщики Ю. Те- 
тишева. Фронт работ этой 
бригады, которая сейчас 
стала комплексной, уве
личился. Хотя еще недав
но, в мае, бригады 
Ю. Тетишева и И. Бастри- 
кова сдавали фундамент 
первой очереди главного 
корпуса, так что пришлось 
заниматься земляными ра
ботами и заливкой бетона. 
Сказалось ли это на ка
честве? е Фундамент был 
сдан с первого предъявле
ния, на «хорошо». Коллек
тив Тетишева сейчас воз
главляет социалистиче
ское соревнование СУ- 
ВИЗа. Его бригада начи
нала также закладку фун
дамента под материально- 
технический склад.

Первая бытовка город
ка—диспетчерская. Здесь 
мы нашли прораба СУ 
«Визстроя» — Б. А. Жо
лобова. Он как раз про
водил пятиминутку с 
бригадирами студенческих 
отрядов. «Швы наложены 
нормально, а вот кистей 
нет пока...» — рзволно- 
ванно говорила командир 
ССО архитектурного ин
ститута И. Вяткина, ее от
ряд на стройке пока два 
дня. Здесь же и командир 
юристов — И. Трушин. У 
него свои заботы. Отряд 
большой — 28 человек, 
почти все опытные бойцы 
ССО, 17 человек владеют 
строительными специаль
ностями: арматурщика,
электросварщика, бетон
щика. Объем работы сту
дентов — три объекта:

материально - техниче
ский склад, главный кор
пус и ограждение около 
маслоловушек.

К концу месяца дол
жен быть сдан материаль- 
нотехнический склад. Сей
час ведутся отделочные 
работы. Штукатуркой и 
заделкой щелей занимают
ся девушки - архитекторы, 
третий курс Промышлен
ного факультета.

— Трудновато, конеч
но, но с каждым днем де
вочки работают увереннее, 
лучше, — делится с нами 
комиссар ССО Оля Жени
на, — так что к концу 
июля закончим отделку.

А юристы наверху. 
Проводится последняя 
операция кровли — стяж
ка. Около подъемника — 
С. Кампернаус и А. Рома- 
шев. Они грузят носилки и 
отправляют наверх. Там 
их подхватывает другая 
пара. Последнюю опера
цию выполняют Н. Тара
сенко и А. Иванов, они 
укладывают и разравни
вают бетон. Ребята уже 
стянули «козырек», и те
перь серая дорожка тя
нется к центру крыши. 
Эта шестерка обещает 
также уложиться в срок.

Новый завод КПД — 
ударная комсомольская 
стройка, так что молодежь 
работала здесь с закладки 
первого фундамента. Но 
то были ' разрозненные 
группы по 3—4 человека, 
с разных предприятий го
рода. А вот в этом году 
на стройку прибыло сра
зу несколько ССО.

— Для нас это удоб
нее, — говорит прораб 
Б. А. Жолобов, — рань
ше приходилось разбав
лять состав старой брига
ды прибывшим пополне
нием. Теперь же другое 
дело. Отряд — свой кол
лектив, с централизован
ным управлением. По 
сути дела новая бригада. 
Удобнее стало планиро
вать работу.

Итак, ССО нужны 
стройке. Ребята работают 
хорошо, их здесь ждут, 
■но... Вот несколько лю
бопытных фактов.

После прибытия отряд 
юридического института 
двое суток практически не

работал (мотивировано' 
тем, что, мол, надо по
знакомиться со строй
кой). На третий день не 
было носилок. Цемент на
верх подавать было нечем, 
пришлось командиру сво
ими силами доставать этот 
немудреный инструмент. 
И еще. На территории бу
дущего завода располо
жен бытовой городок. 
Уютный, чистый, с вели
колепной наглядной аги
тацией, с зелеными на
саждениями, здесь и дис
петчерская, и красный 
уголок, и будущая столо
вая, и склад, а вот быто
вок маловато. Вот и при
ходится юристам делить 
один домик с бригадой. 
Половина наша, другая 
ваша, а вместе 50 чело
век.

Лучше было бы сделать 
это заранее, ведь известно 
же было, что в строитель
ном отряде не один и не 
два человека. Да и обой
дешься разве одной бы
товкой, если прибыл на 
стройку новый ССО 
Уральского политехниче
ского института.

Комсомольская удар
ная наращивает темп стро
ительства. Теперь здесь 
работает три студенческих
строительных отряда.
Каждый боец приехал сю
да по личному желанию, с 
комсомольской путевкой 
в руке. И от того, как ор
ганизуют встречу студен
там и какие сложатся у 
них взаимоотношения со 
строителями, зависит мно
гое.

С. ДЕНИСОВ, 
студент УрГУ.

На снимке: поднимают-
ся корпуса будущего за
вода.

Фото В. Калимасова.

Есть 
ле так 
новые

ВНЕПЛАНОВЫЙ
ОБЪЕКТ

в строительном де- 
называемые внепла- 
объекты, предприя-

тия, которые строит орга
низация для улучшения и 
укрепления своей же ба
зы. Вроде и отношение к 
ним должно быть особое, 
ведь, как говорит народная 
мудрость: «Своя рубашка 
ближе к телу». Да только 
в жизни получается наобо
рот. Скрыто их строитель
ство от посторонних глаз, 
и никто с ним не торопит-

У этого не очень круп
ного строительства есть 
уже своя, довольно солид
ная история, хранимая в 
толстенькой папке с прото
колами рабочих и техниче-

ком колонн, упирающихся
в небо.

— Судя 
комбината 
важный

по темпам, для
это не 

объект.

ся. Подождет, мол,
спеху. Точно такая

не к 
же

участь вот уже второй год 
преследует и новый цех 
линолеумных ковров УПТК.

В небольшой аллейке, 
что ведет в управление 
УПТК, есть стенд с социа
листическими обязательст
вами на 1979 год. И где-то 
уже в самом конце длин-
ного списка пунктов запи-
сано: «Закончить строитель
ство цеха изготовления ли
нолеумных ковров на ком
нату с новой технической 
линией во втором кварта
ле этого года».

Лето уже перевалило за 
середину. Но когда я спро
сила у главного инженера 
УПТК Н. Н. Кабанова, ка
кой объем работ осталось 
выполнить, оказалось, что 
легче и намного короче 
рассказать о том, что сде
лано: засыпан фундамент, 
поставлены колонны, начат 
монтаж покрытия и стено
вых панелей...

ских заседаний,
собраний 
решений. 

Начало

и
партийных 

множеством

ее исходит к
марту 1976 года, когда бы
ло принято решение о соз
дании новой базы УПТК. 
Началась разработка про
ектной документации, ко
торая полностью была за
кончена лишь к октябрю 
1978 года. Строительство
поручили 
этого же 
кладка
так и

действительно не
ним торопиться? 
сила я у Н. Н.

— Наоборот, 
годом спрос на 
ные ковры все

очень 
Может, 

стоит с 
— спро-

Кабанова.
С каждым 
линолеум- 

возрастает,

СУ-29. Осенью 
года началась за-
фундамента, 

не закончилась.
но.... 

И
экскаватор и бригаду пере
вели на другой, «горящий», 
объект. Зима пришла ра
но, и дело окончательно 
остановилось, «заморози
лось» до апреля, а, если 
точнее, до очередного за-

и комбинат знает об этом. 
Если в прошлом году нам 
необходимо было выпу
стить 80 тысяч квадратных 
метров полов, то в плане 
этого года цифра уже до
стигла 100 тысяч. Ведь это 
не только красивый, но и 
очень выгодный материал. 
Он позволяет экономить 
труд, время, древесину.

Растет спрос, а, значит, 
растет и производство. Ес-
ли в 1973 году весь
свободно 
красном

помещался
уголке

ния, то сейчас он

седания у главного
нера ДСК,

инже-
где тоже был

принят ряд новых решений 
по обеспечению объекта
необходимой 
териалами и 
званы новые 
чить монтаж

техникой, ма- 
людьми, и на- 
сроки: закон- 

до 10 июня.
Сейчас, когда в обеден-

ный г 
дят в

перерыв рабочие си-
этой самой

можно услышать 
ски брошенную 
«Ну вот, кажется, 
цех показался».

аллейке, 
ирониче- 

фразу: 
и новый 
Действи-

тельно, «показался» ряд-

цех 
в

управле- 
не в со-

стоянии уже обеспечить 
бесперебойный и полный 
выпуск линолеума.

— Мы заказали из Росто-
ва вторую поточную 
нию, хотим в новом 
внедрить конвейерный
соб, продолжает
ный инженер УПТК,

ли- 
цехе 
спо- 

глав- 
- Да

вот боюсь, что некуда еще 
будет ее ставить. Кроме 
всего срыв строительства 
цеха линолеумных ковров 
влечет за собой и срыв 
другого строительства — 
колерного цеха.

С ДОБРЫНИНА.

НАС ЖДУТ Л ю д И...
О Василии Александровиче Бороздине можно 

сказать, что он видит сквозь землю. Василий 
Александрович не иллюзионист, он — бригадир 
слесарей-сантехников по наружным и подземным 
коммуникациям. Две водонасосных станции, три 
теплопункта, промышленный и питьевой водопро
воды, все теплотрассы, паро- и воздухопроводы, 
расположенные на территории завода ЖБИ име
ни Ленинского комсомола и заводского посел
ка, — вот его обширное хозяйство. И за долгие 
годы работы изучил его Бороздин так доско
нально, что безошибочно укажет, где, на какой 
глубине и какие проложены трубы, где какие за
движки, который колодец относится к этому 
дому, который — к тому.

Не случайно мастер или начальник 10-го цеха, 
прежде чем начать сложную работу, обязательно 
посоветуются с Бороздиным. Он признанный 
«ас» в своей профессии, тот, о ком говорят «Ма
стер — золотые руки».

Есть такая операция — соединение чугунных 
водопроводных труб чеканкой. Сложная работа. 
Ее в 10-м цехе умеют выполнять всего несколько 
человек. А поручают обычно только Бороздину. 
Знают — надежнее не сделает никто.

Бороздинский почерк отличают сразу. Ему ма
ло сделать прочно, основательно. Нужно сделать 
красиво. В этом, видимо, истоки аккуратности, 
высокой культуры производства самого Василия 
Александровича и его бригады. После них не ос
тается незарытых или наспех закиданных тран-
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шей, брошенного инструмента, мусора.

Этому человеку свойственно честное и ответ
ственное отношение к своему труду. За 20 с 
лишним лет работы в цехё не было случая, что 
бы Бороздин подвел, сделал некачественно. А 
сколько за эти годы было ночных вызовов на 
аварии! Сколько дней и ночей по колено в воде 
и грязи, на пронизывающем ветру, под снегом 
или дождем!

Если произошла авария, бригада не уходит до
мой, пока не ликвидирует повреждение, хотя 
давно закончился рабочий день, зажглись огонь
ки в домах.

— Надо заканчивать, ребята, ведь людей без 
воды держим, — говорит в таких случаях Васи
лий Александрович.

Два года назад зимой прорвало питьевой во
допровод, который питает весь поселок. Устра
няли аварию трое суток. Слесари сменяли друг 
друга, а бригадир не вылезал из траншеи, пока 
ликвидировали аварию. Как признается Василий 
Александрович, «работа и дома из головы не 
идет». В бригаде уже привыкли, что и за время 
отпуска Бороздин обязательно несколько раз 
забежит в цех — расспросит, посоветует, помо
жет. Не может он пройти мимо, если увидит где- 
нибудь неисправность. Обязательно вмешается, 
сообщит, а то и сам починит. Однажды увидел, 
что экскаватор строителей снимает грунт над во
допроводом. Понял: собираются врезаться в ком
муникацию здесь, где в трубах низкое давление.

Тогда давление совсем упадет и жители ближне
го дома останутся без воды. Кинулся к экскава
торщику, нашел мастера, прораба. Доказывал, 
убеждал и убедил, (Наконец, рыть в другом месте.

Слесари-сантехники, работающие на наружных 
коммуникациях, редко слышат слова благодар
ности от жильцов, от нас с вами. Чаще мы вор
чим: опять двор перекопали, опять отключили 
воду или тепло. И тем не менее у Василия Алек
сандровича постоянно и в мыслях и на словах: 
«А как же люди?»

Бывает, трудится бригада на аварийном объ
екте. На улице — ночь. Перекусить негде — 
большинство рабочих живут далеко, не в посел
ке. Бригадир ненадолго исчезнет и явится из до
му нагруженный продуктами:

— Налетай, ребята.
Любят Василия Александровича в коллективе. 

Любят за доброту, сердечность, отзывчивость, 
И очень уважают за рабочую честность и высо
кое мастерство. Многих парней обучил он свое
му непростому ремеслу. Если видит Бороздин 
в глазах ученика живой интерес к делу, желание 
овладеть профессий, не жалеет на паренька ни 
сил, ни времени: еще и еще раз напомнит тео
рию, снова и снова покажет, как выполняются 
операции практически.

Несколько лет назад пришел в его бригаду 
вчерашний солдат Григорий Друй, стал учеником 
«дяди Васи». Сейчас Григорий Михайлович 
Друй в мастерстве сантехника уступает только
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своему учителю, а кое в чем даже обогнал его 
овладел четырьмя смежными профессиями, в (ча
стности электро- и газосваркой. Часто выручает 
коллектив, когда требуется сварка. Работники 
цеха избрали Друя секретарем своей партий
ной организации. На доске Почета фотографии 
учителя и ученика, лучших слесарей-сантехни
ков завода, висят рядом.

А напротив — еще один стенд с фотография
ми. Здесь ветераны цеха и завода. И среди них 
легко узнаем фотографию Бороздина. Он при
шел на завод ЖБИ имени Ленинского комсомо
ла в 1958 году. Тогда еще и 10-го цеха не су
ществовало, была котельная, а -при ней группа 
сантехников по наружным коммуникациям. Труд
но сейчас представить, а тем более сосчитать, 
сколько работы сделали натруженные руки Васи
лия Александровича, сколько возникало произ
водственных ситуаций — и всегда разных, не
стандартных, требующих быстрого и оптимально
го решения!

Многие годы Василий Александрович состоит 
в добровольной народной дружине поселка. По
сле напряженного трудового дня уходит с това
рищами на патрулирование улиц. А ведь дома 
столько забот! У Василия Александровича боль
шая семья — шестеро детей.

Как-то во время дежурства Бороздину и еще 
двум дружинникам поручили сопровождать ху
лиганов в Кировское отделение милиции. Один 
дружинник сел в кабину; Бороздин с товарищем 
устроились охранять задержанных в кузове гру
зовика. В дороге хулиганы попытались выбро
сить конвоиров из машины. Расчет простой: 
трое против двоих, Бороздина вообще за против
ника не считали — худощавый, невысокий. Од
нако молодчиков ждало разочарование. Дружин-
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ники оправились и доставили их по назначению, 

У этого человека удивительное свойство ду
ши: отдавать себя без остатка людям, работе, де
тям. Минут отдыха у него почти не бывает. Да
же в праздники и выходные он, как правило, бе
рет дежурства. Нужно тянуть и подсобное хо
зяйство, чтобы обеспечить большую семью. Ког
да же он отдыхает душой? В чем смысл и сча
стье жизни, в чем радость? Все — в детях в 
двух сыновьях и четырех дочерях, которых Ва
силий Александрович любит больше всего на 
свете.

Усталость уходила, заботы отодвигались, ког
да возвращался с работы, брал на руки мальг 
шей Теперь они подросли. У старшей. 22-летней 
Веры, своя семья, 2-летняя дочурка Оленька — 
первая (внучка Василия Александровича и Ва
лентины Ивановны Бороздиных. Володя после 
армии уехал из родительского дома начинать 
самостоятельную жизнь. Таня закончила 'Этой 
весной школу, Марина — 8-й класс, Лене ис
полнилось 10 лет, самому младшему Сереже — 
восемь. У каждого свои друзья-подружки, свои 
увлечения. С отцом теперь видятся мало: то он 
на работе, то они разлетелись. Но отец знает, 
«кто чем дышит», находит время потолковать 
по душам. Сейчас у Тани и Марины ответствен
ный период в жизни — время выбора профессии. 
И, конечно, в таком важном вопросе нельзя не 
посоветоваться в матерью и отцом.

Впрочем, Марина уже давно поняла свое при
звание. Мечтает стать воспитательницей, обожа
ет малышей.

Такая привязанность к детям развилась у Ма
рины в семье. Здесь заведено, что старшие за
ботились о младших. Вера нянчила Марину, 
Таня — Лену, Марина — Сережу. Самой бди-

------------6------------
тельной няней в семье, как ни удивительно, 
считался Володя. Когда Валентина Ивановна по
ручала ему кого-нибудь из младшеньких, была 
спокойна, 'знала, что за ним — как за камен
ной стеной.

У каждого из детей Бороздиных есть свои обя
занности. Таня и Марина занимаются уборкой, 
вяжут себе и малышам. Лена и Сережа — гон„' 
цы за покупками. В просторной пятикомнатной 
квартире Бороздиных царит образцовый порядок 
и чистота. Аккуратность — семейное качество.

Василий Александрович никогда не навязы
вает своих решений, предоставляет право вы
бора. Не в его манере приказывать. Не хотелось 
отпускать Володю из родительского гнезда^, но 
перечить не стал. Если решил — езжай. Не 
очень он строг, не может наказывать за шалости 
и провинности. И все-таки влияние его на детей 
очень большое. Это сила личного примера.

...Сегодня у бригадира Бороздина обычный ра
бочий день. Хлопот как всегда много. Слесари- 
сантехники заменяют трубу на большом участке 
теплотрассы. Василий Александрович беспокоит
ся. Бригаду ждет следующий объект. Нужно про
водить горячую воду в дома, которые здесь на
зывают школьным поселком. В подвалах все не
обходимое уже сделано, осталось проложить тру
бы между домами. Наверное, и сегодня говорит 
он своим теперешним ученикам Анатолию Торо
пову и Николаю Ланову, другим членам брига
ды:

— Надо поторапливаться, ребята. Люди нас 
ждут.

П. ДЕМЕНЦЕВА, 
корреспондент радиогазеты 

завода ЖБИ им. Ленинского комсомола. 
____________________________
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Эта встреча состоялась ’ 
в кабинете директора го
ловного учебно-курсового 
комбината И. Н. ЖУРАВЛЕ
ВА, когда в учебных каби
нетах установилась летняя 
тишина. Закончилось еще 
одно учебное полугодие. 
Об итогах и о том, как 
ведется подготовка к встре
че новых учащихся уже 
сейчас, в летнее время, 
состоялся наш разговор.

— Иван Николаевич, с 
какими итогами подошли 
вы к окончанию учебного 
полугодия!

— Вот некоторые дан
ные по результатам техни
ческих экзаменов: сдавали 
их 296 человек, из них 
на «отлично» — 76, на «хо
рошо» — 173, остальные 
сдали на «тройку». Прак
тика на «отлично» оценена 
у 12 человек, на «хоро
шо» — у 182.

— Как проходила под
готовка рабочих строитель
ных профессий!

— Подготовка новых ра
бочих в комбинате прово
дилась по типовым про
граммам, в которые при 
необходи|мости вносились 
изменения, исходя из тре
бований производства и с 
учетом последних дости
жений в строительстве по 
специальностям: монтаж
ник, каменщик, плотник, 
маляр, штукатур, машинист 
экскаватора, машинист 
бульдозера, машинист 
строительных машин, ма
шинист автокранов и дру
гие.

Теоретические занятия

ШКОЛА МАСТЕРСТВА
проходили в специально 
оборудованных техниче
ских кабинетах и лабора
ториях с широким исполь
зованием различных
средств наглядности. У 
нас используются разно
образные методы проведе
ния уроков: учебные экс
курсии, киноуроки, лабора
торные и практические за
нятия. Много внимания уде
ляется экономическому об
разованию рабочих. В 
комбинате постоянно про
водятся занятия по эконо
мике строительства как на 
учебной базе комбината, 
так и на производстве. 
Вопросы повышения каче
ства работ и режима эко
номии, научной организации 
труда в бригадах, метод 
бригадного подряда как но
вой формы хозяйственного 
расчета и другие с осо
бенным интересом изуча
ются в группах повыше
ния квалификации рабочих 
и бригадиров.

— А как комбинат помо
гает в организации эконо
мической учебы непосред
ственно на производстве!

— Работники комбината в 
течение года систематиче
ски осуществляют конт
роль за ходом экономиче
ской учебы рабочих на 
производстве. Проверка 
состояния учебы рабочих в 
экономических школах и 
школах коммунистического 
труда дает возможность

оказывать необходимую по
мощь.

Техническая и экономи
ческая учеба кадров поло
жительно сказывается на 
производственных показа
телях. Слушатели школ и 
курсов, которые закончили 
учебу в прошлом и теку
щем году, внесли 370 ра
ционализаторских предло
жений на общую сумму 
1370 тысяч рублей. Они яв
ляются активными участни
ками социалистического со
ревнования, последовате
лями метода бригадного 
подряда, почина «Пятилет
нее задание — меньшим 
составом», соревнования 
за высокую производитель
ность труда в натуральных 
показателях.

И все же учебно-методи
ческие советы и советы со
действия экономическому 
образованию кадров име
ют на сегодня целый ряд 
недостатков и нерешенных 
задач. Плохо изучаются во
просы, связанные с даль
нейшим улучшением каче
ства работы. Не все члены 
совета активны, недостаточ
ную помощь оказывают 
пропагандистам и препода
вателям в их практической 
работе. /

— Наряду с освоением 
теории будущим рабочим' 
необходимо хорошее вла
дение практическими навы
ками.

— Производствен ное 

обучение учащихся строи
тельных профессий прово
дится в составе учениче
ских бригад и индивиду
альным методом на рабо
чих местах строительных 
управлений и предприятий. 
Оно идет под контролем 
и при участии мастеров 
производственного обуче
ния комбината. Молодые 
рабочие направляются в 
лучшие бригады, где у них 
появляются наставники..

По окончании учебы все 
они выполняют пробные 
квалифицированные рабо
ты на соответствующий 
разряд по профессии и сда
ют экзамены по теории. Ре
зультаты экзаменов пока
зывают, что слушатели кур
сов в процессе учебы по
лучают необходимые зна
ния для самостоятельной 
работы на производстве.

— Одной из форм обу
чения в вашем комбинате 
стало повышение квалифи
кации рабочих.

— Действительно, на 
производственно - техниче
ских курсах повышают ква
лификацию рабочие многих 
профессий; штукатуры-пли
точники., электросварщики, 
монтажники конструкций, 
слесари по ремонту машин 
и др. Строительные орга
низации направляют только 
тех рабочих, которым тре
буется повысить уровень 
знаний до присвоенного 
разряда или дать необхо

димые технические и спе
циальные знания по повы
шенному разряду. Эта уче
ба способствует росту ква
лификации рабочих, воору
жает их новыми профес
сиональными знаниями в 
области новой техники, тех
нологии производства и 
передовых методов труда.

— Как вы считаете, что 
необходимо для правиль
ной организации и успеш
ного проведения учебного 
процесса при подготовке и 
повышении квалификации 
рабочих!

— В нашем комбинате 
ежегодно проводится ра
бота по приобретению и 
изготовлению различных 
средств наглядности. Не 
так давно вышло постанов
ление коллегии Главсред- 
уралстроя «О состоянии и 
мерах по укреплению учеб
но - материальной базы». 
И в связи с этим в тече
ние последнего полугодия 
проводилась большая ра
бота по переоборудова
нию и дооборудованию 
технических кабинетов 
электросварщиков, маши
нистов кранов, экскавато
ров, каменщиков-монтажни
ков, отделочников.

В процессе проведения 
теоретического обучения 
преподаватели уделяли 
много внимания совершен
ствованию форм и мето
дов обучения. Многие сей
час успешно применяют их 

в учебном процессе. Это 
такие преподаватели, как 
тт. Иванец, Мазурин, Пей- 
кин, Беспамятных, Кичиги
на. Все преподаватели и 
мастера производственного 
обучения выполнили лич
ные творческие планы, в 
которых предусматрива
лось не только повышение 
политических, экономиче
ских и технических знаний, 
но и активное участие в 
учебно - воспитательной 
работе.

— С какими трудностями 
вы сталкиваетесь чаще все
го!

— Главная наша труд
ность — это комплектация 
учебных групп. Работники 
ряда трестов, ссылаясь на 
отсутствие людей, отказы
ваются направлять на уче
бу рабочих согласно плану, 
и просят комбинат наби
рать самим молодежь на 
учебу.

— Заканчивается ли эко
номическое образование 
рабочих с окончанием ва
шего комбината!

— Нет. На различных 
курсах и в школах пере
довых методов труда рабо
чие углубляют свои знания, 
приобретают навыки выпол
нения более сложных ра
бот, осваивают передовые 
методы труда. А комбинат 
для многих строителей — 
это только лишь первая 
ступенька к вершинам про
фессионального мастерства.

Беседу провела 
С. ДИНГЕС, 

студентка УрГУ.

ХОРОШО ЖИВЕТСЯ ЗДЕСЬ!
Весело отдыхалось в

первую и во вторую смену 
ребятам в пионерском ла
гере имени Гагарина. Ак
тивному здоровому отдыху 
детей благоприятствует са
ма погода.

От подъема до отбоя 
жизнь отрядной пионерии 
насыщена самыми разно
образными занятиями: 
здесь и игры на свежем 
воздухе, и купание в от
крытом бассейне, и спор
тивные соревнования. Тем 
более, что каждому в пио
нерском лагере найдется 
дело по душе: любишь 
петь, плясать — участвуй 
в художественной самоде
ятельности, мастеришь — 
к твоим, услугам кружок 
юных умельцев, хочешь 
почитать — найдешь кни
гу по вкусу в библиотеке.

Многое в лагере постро
ено руками самих ребят. 
К примеру, сказочный го
родок с игрушечными до
миками, избушкой на курь
их ножках, которую сма
стерили дети совсем не
давно — под руководством 
ветерана труда, пенсионе
ра, комсомольца 30-х 
годов П. П. Бородулина.

* За культуру бытаКОГДА У ТЕБЯ ДВА ДОМА...
Рядом с поднимающи

мися ввысь корпусами но
вого завода КПД, у самой 
кромки леса, выстроились 
в ряд разноцветные уют
ные домики бытового го
родка строителей. К услу
гам рабочих здесь и крас
ный уголок, и столовая, и 
санчасть. Вокруг бытовок 
зеленые газоны, клумбы с 
цветами — дело рук 
Светланы Марамыченой и 
ее подруг.

Девчат восемь.
— Приехали мы сю

да, — рассказывает Свет
лана,— с путевками коми
тета ВЛКСМ нашего заво
да, чтобы помочь строите
лям. Работаем, правда, 
пока что немного, но кое- 
что уже успели сделать. 
Если в самом начале ра
бочие , как-то не задумыва
лись об условиях, в кото
рых они живут, ходили по 
газонам, то теперь этого 
нет.

Общими .стараниями 
девчат, передовых рабо
чих, линейного персонала 
у людей постепенно изме
нилось отношение к свое
му быту, к своему город

ДЕТИ-НАША РАДОСТЬ
Родители (усыновители), 

бабушки, дедушки и дру
гие родственники, имеющие 
детей в возрасте до 15 с 
половиной лет, могут за
ключить на каждого ребен
ка один или несколько до
говоров страхования.

Это позволит за счет 
постепенной уплаты, взно
сов накопить к совершенно
летию детей определенную 
сумму денег. Кроме того, 
далеко не всегда взрослым 
удается советами и преду
преждениями предостеречь 
ребят от неосторожного по
ведения на улице, неосмот

ку, стало небезразлично, 
что , их окружает каждый 
день, появилась потреб
ность к культуре.

Светлана посоветовала 
побывать в бытовках, по
смотреть, как там стало 
уютно. И вот вхожу в 
одну из них. Здесь светло 
и чисто. Сперва — шкаф
чики для переодевания 
строителей, в центре боль
шой, .крытый цветной 
пленкой стол. На стенах, 
что обклеены новенькими 
обоями, плакаты на про
изводственную тему, соц
обязательства, результаты 
соцсоревнования коллек
тива со своими коллегами 
по труду из соседней 
бригады, показатели рабо
ты за первый и второй 
кварталы, вымпел за 
ударную работу. А на 
маленьком окошечке — 
букетик скромных .поле
вых ромашек.

Наглядная агитация в 
городке строителей 
оформлена хорошо и бога
то. У каждой бытовки 
стенды с призывами и ло
зунгами, мобилизующие 
строителей на успешное

рительности при играх, 
спортивных соревнованиях, 
на прогулках в лесу. Иног
да дети получают травмы.

Органы Госстраха выпла
чивают в период страхова
ния соответствующую стра
ховую сумму при стойкой 
утрате здоровья застрахо
ванного в результате раз
личных травм, заболева
ний клещевым весенне-лет
ним энцефалитом или по
лиомиелитом.

Размер месячных взно- 
сов: зависит от возраста ре
бенка на момент заключе
ния договора, срока страхо

выполнение производст
венных заданий.

— Городок этот созда
вать мы начали недав
но, — поясняет прораб 
СУ «Визстрой» Б. А. Жо
лобов, — предстоит еще 
многое сделать. Комсо
мольская ударная стройка 
набирает размах. Скоро к 
нам прибудут новые 
бригады строителей. Нуж
но будет позаботиться и о 
них.

Уже сейчас в бытовом 
городке во время переры
ва можно неплохо отдох
нуть: в красном уголке по
играть в шашки , и шахма
ты, послушать радио, по
читать свежие газеты и 
журналы. Скоро к город
ку строителей подведут 
горячую и холодную воду, 
так что рабочие смогут 
обедать в своей собствен
ной столовой, которая уже 
построена. Будет здесь и 
своя стройплощадка, и 
душ. В общем, бытовая 
культура рабочих растет 
день ото дня.

О. БАКЛАНОВ, 
студент УрГУ.

вания и установленной 
страховой суммы.

Страховую сумму по 
окончании срока могут по
лучить лица, которые стра
ховали ребенка. Для этого 
необходимо не позже чем 
за 15 дней до окончания 
договора подать в инспек
цию Г осстраха письменное 
заявление.

Только в Кировском рай
оне в 1978 году было зак
лючено 4039 договоров.

Л. КРАЙНОВА, 
начальник отдела 

развития инспекции
Госстраха.
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